

Boletín Pecanero.

COMENUEZ 2026

Enero 9, 2026.



La presente publicación tiene como objetivo brindar información confiable relativa a la recolección de nuez de las diversas zonas productoras del país.

El COMENUEZ les desea una buena temporada de cosecha y agradece a los colaboradores que contribuyen para que este boletín sea posible.



Chihuahua

Jiménez, Camargo, Delicias, Casas Grandes.

Para la zona de Jiménez y Camargo, el porcentaje de avance de cosecha oscila en un 85-90%, muchos productores se encuentran podando y otros en la segunda vuelta. Los precios de compra-venta se registran alrededor de los \$4.25 y \$4.30 dólares el punto para nueces de contado, mientras que para ventas a crédito se estipula el precio de \$4.40 dólares el punto.

En la región de Delicias la cosecha ya casi termina. Se lleva aproximadamente un 90% de avance. La mayoría de los lotes grandes y de buena calidad se comercializan entre \$4.25 y \$4.30 dólares el punto, sin embargo, se han reportado tratos de \$4.40 dólares para nueces de menos de 50 piezas y arriba del 58% de rendimiento y en lotes grandes.

Para la zona de Casas Grandes se reporta un avance de cosecha entre 70 y 75%. Se registra buena calidad de nuez en la región. Precios para ventas entre \$4.25 y \$4.40 dólares el punto, diferentes compradores. Se continua con buen clima para cosechar.

La cosecha en la zona del Sauz/Sacramento está por terminar, se tiene un avance de cosecha entre un 80 y un 90%, se están manejando precios de contado entre \$4.25 y \$4.30 dólares el punto y entre \$4.40 y \$4.50 dólares el punto a crédito para nueces debajo de 48 piezas. De igual forma se ha optado por hacer ventas de contado por \$105.00 pesos el kilogramo.

Sonora

Obregón, Hermosillo.

Se ha concluido con las actividades de cosecha. Comentan precio para mercado nacional de \$95.00 pesos el kilogramo con tendencia a subir.

Coahuila

Norte de Coahuila.

En el norte de Coahuila, hace 2 semanas, se registró un precio de \$3.85 dólares el punto, se estima que al día de hoy el 100% de lo cosechado se encuentra vendido. En precios de \$3.85 y \$3.90 dólares el punto. Con esto se da por concluida la cosecha 2025 en el Norte de Coahuila.

Comarca Lagunera

Nazas, La Laguna, San Pedro.

La cosecha en la Laguna reporta haber terminado de cosechar y casi de entregar lo cosechado. Los precios registrados son principalmente para mercado nacional sobre \$95.00 pesos por kilogramo, dependiendo de cantidad y calidad. Hay algunos productores que han optado por guardar algo de su cosecha en espera de precios más altos.

Durango

Durango, Rodeo, Fco. I. Madero, Canatlán, Suchil y Poanas.

Valle de Cacaria (municipio de Canatlán). La temperatura esta semana se mantuvo templada; mínima 7 grados máxima 23 grados Celsius. La cosecha ha concluido. El precio se registra en \$4.05 dólares el punto con una calidad desde 57% a 59% y conteos de 55 a 57 nueces. La cosecha en general es de buena calidad, desafortunadamente la cantidad se redujo este año en un 30% con relación a la cosecha del año pasado.

Durango Capital. Climas templados en la zona, en espera de horas frío conforme entre el invierno. Se reanudan las ventas con calidades del 56 al 59% y precios que van desde los \$3.70 a \$4.10 dólares por punto. La mayoría de los productores terminaron la cosecha.

Estados Unidos

Georgia, Texas.

Productores comentan para la nuez con cáscara precios alrededor de los \$4.35 dólares el punto.